

Pressemitteilung vom 27.08.2019

Senatorin Scheeres stellt berlinweite Kampagne zur Gewinnung von Pflegefamilien vor

Montag, 2. September 2019 um 11:00 Uhr

Am Montag, dem 2. September 2019, um 11:00 Uhr stellt die Berliner Senatorin für Bildung, Jugend und Familie, Sandra Scheeres, zusammen mit der *Familien für Kinder gGmbH* die berlinweite Kampagne „Pflegekinder bringen Lebendigkeit in die Familie“ vor. Die Kampagne zur Gewinnung von Pflegefamilien wird vor der Plakatwand an der Straßenecke Mansteinstr. / Großgörschenstr. in Schöneberg vorgestellt.

Hintergrund: Jährlich suchen die Jugendämter in Berlin für ca. 700 Kinder befristet und dauerhaft ein neues Zuhause in einer Pflegefamilie. Im Jahr 2018 ist im Vergleich zu den Vorjahren die Zahl der Interessenten, die ein Pflegekind aufnehmen möchten, leider zurückgegangen. Berlin braucht Pflegefamilien, um den Kindern, die aus ganz unterschiedlichen Gründen nicht in ihrer eigenen Familie leben können, ein neues Zuhause zu bieten.

Vorstellung der Kampagne „Pflegekinder bringen Lebendigkeit in die Familie“ mit Senatorin Sandra Scheeres und Peter Heinßen, Geschäftsführer der Familien für Kinder gGmbH

Montag, 2. September 2019 um 11:00 Uhr

vor der Plakatwand an der Straßenecke Mansteinstr. / Großgörschenstr. in Schöneberg

Bei dem Pressetermin werden auch Pflegefamilien zugegen sein.

Kontakt:

Familien für Kinder gGmbH

Tel.: 030 / 21 00 21 - 0, info@familien-fuer-kinder.de, www.pflegekinder-berlin.de